

a
t
e
t
t
g



EL MIÉRCOLES HABÍA DESCENDIDO UN 3,51%.

Sonami no comparte dichos de Ramos sobre la permisología

● El presidente de la Sonami, Jorge Riesco, se refirió a las declaraciones del gerente general de SQM, Ricardo Ramos, quien sostuvo que la "permisología es lenta, porque así tiene que ser", señalando que probablemente "su opinión provenga desde su experiencia, pero no representa a toda la industria que enfrenta muy distintas realidades".



GERENTE GENERAL DE SQM, RICARDO RAMOS.

AGENCIAUNO